

Was wir tun: ... für den fairen Handel

Seit vielen Jahren leistet der Sachausschuss einen Beitrag zum zweiten Ziel (verantwortungsvoller Lebensstil) mit dem Verkauf fair gehandelter Waren, jeweils am ersten Samstag und Sonntag im Monat nach den Gottesdiensten in Oberpleis, im Raum unter der Sakristei der Kirche. Wir wollen damit einen Beitrag zu fairen Handelsbeziehungen leisten, die den Erzeugern in der "Dritten Welt" einen angemessenen Preis für ihre Produkte garantieren. Neben gebräuchlichen Waren wie Kaffee, Tee, Honig, Schokolade etc. erhalten Sie dort auch Informationen über [Oikocredit](#), die internationale Ökumenische Entwicklungsgenossenschaft (siehe dazu unter Weltkirche > Wer uns inspiriert). Damit verbunden ist die Hoffnung, dass diese regelmäßige Aktion in der Pfarrgemeinde St. Pankratius und darüber hinaus zu einem ebenso wiederkehrenden Nachdenken über das eigene Konsumverhalten führt.